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 Année scolaire 2022-2023 

 E
 SÉANCE 

 
Conseil D’établissement de l’école de la Clé-du-Boisé 
 

PROCÈS-VERBAL 
Séance tenue le 19 juin 2023 au Mikes de St-Nicolas à 18h00 
 
 
MEMBRES DU CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT PRÉSENTS : 
 

 Représentants (parents) 

 Émilie Lamarre, présidente 
  

 

 
Chantal Gagnon 

 
Isabelle Carrier (Représentante au 
comité de parent) 

 Nancy St-Laurent  

 

    

 Pascal Goyette – absent    

 Parents substituts   

 Sébastien Michaud  François Gravel - absent 

 Membres du personnel 

 Kathleen Côté, directrice  Paul Rioux, enseignant 

 Sylvain Richard, enseignant  Joëlle Bilodeau, enseignante 

 David-Alexandre Méthot, Tech. en loisirs - absent 

 Invité(e)  
 

 

 

 

 

 
 

 1.  Préliminaires : 

La direction souligne les départs 

 1. 1.1 Ouverture de la rencontre à 18h00 

Le quorum est respecté. 
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CE22-23-31  1.2 Adoption de l’ordre du jour  

Lecture de l’ordre du jour.   

Il EST PROPOSÉ par monsieur Sébastien Michaud, appuyé par madame Nancy St-
Laurent et résolu d’adopter l’ordre du jour tel que présenté. 
 

ADOPTÉ à l’unanimité 

CE22-23-32  1.3 Adoption du procès-verbal de la rencontre du 1er mai 2023  
 
Il EST PROPOSÉ par madame Chantal Gagnon, appuyé par madame Isabelle 
Carrier et résolu d’adopter l’ordre du jour tel que présenté 

ADOPTÉ à l’unanimité 

  1.4 Suivi au procès-verbal 
 

 2.  Points d’adoption 

 3.  Points d’approbation 

 

CE22-23-33  3.1 Matériel didactique COOPSCO et facturation 5e/6e année 

Caroline Lamothe sera l’enseignante de la classe multiâges. Une liste du matériel 
didactique spécifique à la classe 5e/6e année est présentée. 

Il EST PROPOSÉ par monsieur Sébastien Michaud, appuyé par monsieur Paul 
Rioux et résolu pour le matériel didactique et la facturation. 

ADOPTÉ à l’unanimité 

CE22-23-34  3.2 

 

 

 

 

 

3.3     

Rapport annuel du CÉ 

Mme Amélie Lamarre, présidente du CÉ, présente le rapport annuel du conseil 
d’établissement. 

Il EST PROPOSÉ par monsieur Sylvain Richard, appuyé par madame Chantal 
Gagnon et résolu d’adopter le rapport annuel du conseil d’établissement. 

ADOPTÉ à l’unanimité 

 

Projet d’activités  

Des activités plein air pour le primaire et le secondaire sont proposées afin de 
développer le lien d’appartenance avec son groupe.                                                                                 

Il EST PROPOSÉ par madame Chantal Gagnon, appuyé par madame Joëlle 
Bilodeau et résolu d’adopter le projet d’activités.. 

ADOPTÉ à l’unanimité 

 

 4.  Points d’information 

  4.1 PEVR 2023-2027 
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La direction présente le PEVR du CSSDN. Les membres du CÉ ont eu la chance 
de commenter le PEVR par le biais d’une consultation faite par courriel dans la 
semaine du 12 au 16 juin. 
 

  4.2  Activités de fin d’année  
Plusieurs activités ont eu lieu en fin d’année au grand plaisir des élèves. Une belle 
participation. 

  4.3 Gala 
Les parents ont apprécié le gala qui s’est tenu en soirée. On suggère d’incorporer 
des méritas pour les sports parascolaires. 
 

 5  Rapport des comités 

  5.1 Représentant au comité de parents 

Rien 

  5.2 Représentant au comité EHDAA 

Aucun parent ne siège sur le comité 

  5.3 Personnel de l’école 

L’école a obtenu une subvention de 100 000$ du ministère pour l’aménagement de 
la cour d’école. Les travaux d’une première phase qui consiste à faire un parcours 
ninja dans le boisé ainsi que des balançoires seront entamés à l’automne. 

 6.  Questions diverses 

CE22-23-34 7.  Correspondance 

Levée de l’assemblée à 19h015 

Il EST PROPOSÉ par Paul Rioux, appuyé par Isabelle Carrier et résolu de levée 
l’assemblée à 19h15. 

ADOPTÉ à l’unanimité 

                     

Émilie Lamarre      Kathleen Côté 
Présidente       Directrice    


